

moguマガ

2012.8月号 vol.51

蓮効果 ロータス

夏の暑さの中に、水辺に浮かぶ蓮の花は何時も涼しいでいい気分よね。。。東京では上野、不忍の池の蓮が見頃を迎えてます。不忍の池には蓮を見ながら休憩できる「蓮見茶屋」があるんだすよ(笑)…そりぞり…「蓮見」(笑)メグミが緑集長いつも。(笑)社長や、苗字は「蓮見」(笑)だからというわけではありませんがいは。(笑)は食べ莲根も蓮の花も大好き!!でも、花をむかむ葉っぱの上にキラキラと光るコロンコロンの玉露が特に大好きほんざれ!!だから写真も葉っぱをメイン撮り物。いた。(笑)にとっては、江西の「食べ莲根」いう効果の恩恵を頂く蓮。。。実は!皆さんにとっても蓮の効果が大変関係深いことを存知でしょうか?蓮の葉の上に玉露…これは蓮の葉や野菜の表面に見られる特有の現象を「蓮(ロータス)効果」と言われます。葉の表面の構造上、水分をコロンとくびきります。これが応用されたのが「ニゲルくん」(フライパン)や「ニゲルくん」(木製樹脂加工)や「ニゲルくん」(洗面器)など!こんなに身近なセイワ原点が「蓮の葉」…ピッカリしませんか?(笑)今や、家庭庭園、ひとつは生活便利品として存在するのですがないでしょうか?オサムくんは、フライパンや鍋、お米のつかないライフソーラー、お手入れ道具には、たり、炒め油が少なくて済んでメタボ予防にたり…大変な効果をもたらしてくれないと思ます。いかがでしょうか?花咲かなく、蓮のと、好きなないでけませんか?(笑)蓮は花は美しい、実、根は栄養満点、葉っぱは快適生活品に貢献!蓮見根張祭や私ども恵建設…お客様に快適生活をご提案し、効果と貢献モチベーションを高めています努力せねば!(蓮の右へ~なまえ~、笑)猛暑続々!昨日、涼やかな空間作りに揚湯器(開発)をぜひお求め下さい!!アサヒ露の涼しき涼風!あついう間に1年の多くが過ぎ去っています…下半期もどうぞよろしくお願い致します。(以下一同)あれこれ莲根の匂は9月~です。夏さくらんじて身体を莲根パワーで復活させねば!(笑)



「真夏のお散歩...」犬にとっては欠かせない「樂いお散歩」には「時間の工夫」が大切! 日中は30分を越えるのが普通になってしまった夏...その時、「地面は、なんと!!」「50度もの熱さ!!」しているのです。犬の肉球は、唯一の体温調整ができる汗腺がある大切な部分。けれども、人並みなら裸足で歩く。肉球を「ヤケド」してしまふ(気付かず)お散歩をする(餘)。生さんが多いのと、夏のお散歩は、夜明けから9時頃まで、日が暮れてから地面が冷めたことを確認して行くことが必要です。今は大用、くつ下(靴)を売っていないが、足のヤケドだけ防げば良いのではありません。体(腹部)が地面に近いということは、50度もの熱を直接、「心臓に当たることになるのです。」

お出で元気
株式会社
恵建設株式会社
恵建設株式会社
東京都板橋区新宿1-18-4
電話03-6689 6186
FAX 03-6689 6186

今工事

便所→便利

~便所が便利に使えるように~

ペーパーホルダーに手をついてから手首をつかんで立ち上がる...
一般家庭ではこの程度でもだいぶ便利になりますね。



先日、便器のナンバーワンメーカーTOTOの商材を見る機会がありました。

カタログでは知っていましたが

現物を見て体験すると便利さ「なるほど」!!

①トイレが広くないとダメですが...

これだと両手を使って立ち座りが楽!

②続いてコチラ。違いがわかりますか?



座る高さを5cmほど高くしています。
座る時、膝・腰への負担を軽減。



③最後にコレ。



便座が昇降して立ち座りを補ってくれるもの。
介助する方の負担も軽くしますね。

…とまあ、どれも便利ですが本当は『どれも不要!』が一番ありがたいことです。

それにしても… ひと昔前は、ほとんど『和式』で頑張ったんですから

『洋式』になっただけでも相当便利になりましたね!